



GZ: OB

21.Juli 2021

Prämierung der Studentenarbeiten „Schulcampus Steinenberg“

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart ist es mir eine große Freude, Sie alle hier im Rathaus zur Präsentation und Prämierung der Architekturstudentenarbeiten zum Schulcampus Steinenberg zu begrüßen.

Die Arbeiten von insgesamt 16 Student/innen enthalten zahlreiche, wirklich gute Ideen und auch überraschende Vorschläge. Nun werden heute die drei besten Arbeiten mit einer Anerkennungsprämie gewürdigt.

Das Thema Bildung und Bildungsgerechtigkeit ist mir als Oberbürgermeister ein zentrales Anliegen. Durch die Masterarbeiten wird erstmals aufgezeigt, wie auf dem topografisch schwierigen Schulgelände Steinenberg der Neubau einer weiterführenden Schule aussehen könnte. Solche Initiativen unterstützen die Stärkung des Themas Bildung in unserer Stadt.

Ich wünsche der heutigen Veranstaltung viel Erfolg und danke den teilnehmenden Studierenden, den Initiatoren der Abschlussarbeit der Hochschule für Technik Stuttgart, dem Bezirksbeirat Hedelfingen und dem Förderverein Schulcampus Hedelfingen für ihr Engagement und ihren persönlichen Einsatz.

Dr. Frank Nopper